

Voyage à Telos – Telos I – Chapitre 16 et 17 – par Adama

 [consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-i-chapitre-16-et-17-par-adama](https://www.consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-i-chapitre-16-et-17-par-adama)

21 juillet 2023



Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd'hui, nous allons terminer les commentaires du livre UN de Telos avec les chapitres 16 et 17.

Au chapitre 16, notre frère Thomas se présente à vous. Je ne ferai pas de commentaires sur lui, mais sur le fait que beaucoup d'entre nous se souviennent avoir vécu avec vous à l'époque de la Lémurie. Nombreux sont ceux qui, ici, aspirent à vous retrouver un jour.

Mes frères, ce temps approche. N'essayez pas de faire coïncider nos paroles avec votre temps, car toute la planification dépendait en grande partie de la réaction des habitants de la planète eux-mêmes. Nous ne sommes sûrs que d'une chose : vous vous élèverez, cette planète s'élèvera. Nous savons aussi qui fera partie de ce grand groupe et nous sommes sûrs que chacun de ceux qui font actuellement leur part pour atteindre la cinquième dimension est entouré d'une légion d'êtres de lumière qui préparent le chemin.

Jetez un coup d'œil sur ce que vous avez vécu pour en arriver là. Beaucoup ont vu leur vie totalement transformée. Beaucoup ne se reconnaissent plus et pourquoi tout cela est-il arrivé ? Parce que tout d'abord dans votre cœur, la volonté d'ascension a commencé et votre Moi Supérieur a pris les rênes de votre chemin, parce qu'il sait que c'est le moment

de votre ascension. Et tous les Êtres de Lumière qui accompagnent tout ce processus aident chacun d'entre vous.

Mais il est également important de souligner que nous n'aidons pas seulement ceux qui se préparent à ascensionner. Chaque être sur cette planète est pris en charge et soigné. Nous avons infusé de la Lumière dans le cœur de chacun, en mentalisant beaucoup l'Amour inconditionnel. Faire grandir l'Amour Inconditionnel dans le cœur de chacun est le premier pas vers le changement, c'est le premier pas pour que chacun désire s'améliorer, pour que chacun regarde son voisin d'une manière différente.

De nombreuses places sur votre planète sont occupées par des personnes qui en sont venues à aimer à nouveau la nature ; elles se soucient de leurs frères et sœurs qui ont faim ; elles se soucient des actions de leurs gouvernements. Et ces actions ne se produisent pas à l'improviste, elles se produisent parce que les cœurs grandissent, que l'Amour inconditionnel vibre dans leurs cœurs et que leurs esprits s'élargissent. Ainsi, chaque jour, nous pouvons dire que de plus en plus de personnes se préparent à l'ascension, même si elles ne le savent pas, même si elles n'ont pas cette conviction. Il se peut même que vous veniez dire à beaucoup d'entre elles : " Vous préparez-vous à l'ascension ? ", et elles vous répondront : " Qu'est-ce que c'est ? Je ne fais rien ", parce qu'elle n'a pas encore la notion exacte de ce qu'elle fait. Mais en vous, votre cœur et votre esprit sont en train d'être changés par l'Amour et la Lumière.

Bien sûr, il y a ceux qui n'acceptent pas la Lumière, il y a ceux qui n'acceptent pas de lâcher quoi que ce soit, qui n'acceptent pas de changer quoi que ce soit, mais nous insistons, nous ne lâcherons personne jusqu'à la dernière seconde avant l'ascension. Alors mes frères, notre grand but maintenant et notre grande angoisse, c'est de pouvoir être avec chacun d'entre vous à la surface, c'est de pouvoir revoir ceux qui ont vécu avec nous et qui ont été si agréables à vivre.

Croyez-moi, ce moment est proche, et il n'est pas proche à notre époque, il est proche à l'époque de la Terre. Regardez autour de vous. Tout change. Les révélations arrivent pour ceux qui sont prêts à les recevoir. Le temps de la révélation finale n'est pas encore venu, car lorsqu'elle se produira, tout le processus sera irréversible. Nous devons donc capturer de plus en plus d'esprits éclairés sur la planète, afin qu'au moment crucial des grandes révélations, ces esprits soient en mesure de maintenir l'équilibre de la planète autant que possible.

Nous devons faire en sorte que les esprits éclairés soient plus nombreux que les esprits sombres. C'est le travail actuel. C'est le travail de la Lumière en ce moment : créer de nouveaux cœurs, des cœurs éclairés et ce que vous appelleriez encore des cœurs "non éveillés", mais qui sont des cœurs qui s'élargissent chaque jour. Et c'est ce dont nous avons besoin, pour que les esprits s'élargissent, pour que les esprits changent de paradigme. Nous ne faisons rien pour forcer quoi que ce soit. Chacun prend les décisions pour son cœur et c'est ce qui est important.

Lorsque vous regardez ailleurs et que vous voyez peu de gens éveillés, ne pensez pas qu'ils ne sont pas dans le processus, ils le sont, mais ils n'ont pas encore réalisé le processus qu'ils traversent, mais le temps viendra où ils se réveilleront pour voir à quel point ils ont changé depuis un certain temps ; à quel point ils pensent différemment ; et ils seront capables de supporter tout ce qui est à venir, même s'ils n'ont pas fait le même chemin que vous. Chacun évolue en son temps.

Il y a les différentes couches de ce bâtiment, et chacun d'entre vous se trouve à une certaine hauteur. Beaucoup sont très proches de la Cinquième Dimension et lorsque vous y arriverez, vous pourrez y vivre pendant un certain temps et revenir sur Terre, comme nous le faisons à l'époque de la Lémurie, en faisant des allers-retours. Vos corps seront prêts pour cela, et ce sera important parce que vous apporterez des choses tangibles à ceux qui ne peuvent rien voir. Vous êtes préparés à cela, à monter chaque jour un étage de plus dans ce bâtiment.

Ne pensez pas que vous êtes toujours au même endroit. N'oubliez jamais que nous sommes tous avec vous. Combien d'Êtres de Lumière de Cinquième Dimension se trouvent autour de cette planète, émanant de la Lumière et de l'Amour Inconditionnel pour chacun d'entre vous. Alors même si vous ne faites rien, même si vous ne faites pas un pas dans votre conscience, vous êtes éclairés, vos cœurs s'élargissent. Et chaque décision que vous prenez, chaque idée, chaque pas que vous pensez intéressant pour l'ascension n'a pas été mis dans votre esprit pour rien, il a été apporté par nous, par tous les Êtres de Lumière qui sont autour de chacun d'entre vous.

Ne craignez rien. N'ayez aucune crainte. Tout est contrôlé par le Soi Supérieur de chacun. Ce que vous devez traverser passera, parce que ce sera à vous d'apprendre les leçons, mais soyez toujours sûrs que des Êtres de Lumière sont autour de vous, totalement connectés à votre cœur, élargissant de plus en plus la Lumière en lui, afin que vous puissiez chaque jour gravir une petite marche pour atteindre un nouvel étage, un nouveau niveau. Mais personne n'est immobile si vous ne décidez pas de descendre. C'est facile pour vous. Descendre les marches de la vibration est très facile.

Je me contente donc de guider chacun d'entre vous : Ne vous laissez pas prendre dans les pièges. Et quels sont ces pièges ? Les personnes qui essaient de vous faire dévier de votre route. Alors, chaque fois que quelqu'un dit ou fait quelque chose qui ne vous plaît pas, arrêtez-vous tout de suite, ne ripostez pas, ne rétorquez pas, voyez simplement votre cœur se remplir de Lumière, parce que cette colère que vous avez ressentie, cette déception sera englobée par cette Lumière, et cette Lumière ne vous permettra pas de descendre. Maintenant, si vous êtes pris par la colère, la déception, la contrariété ou si vous vous disputez, soyez-en sûr, vous allez descendre de plusieurs étages, pas d'un seul, parce que la descente est très rapide, maintenant la remontée est extrêmement lente.

Apprenez donc à vivre avec l'extérieur, en remplissant toujours vos cœurs de Lumière. Si on vous crie : " Vous ne dites plus rien, vous ne répondez plus ", regardez simplement

avec des yeux d'Amour, avec des yeux de Lumière et ne répondez rien. Vous n'êtes pas obligé de répondre. La réponse, la réplique, la riposte, vient de l'ego pour que vous ne soyez pas inférieur, mais l'ego ne vous emmènera pas dans la Cinquième Dimension. Alors regardez simplement la personne avec des yeux de Lumière, avec des yeux d'Amour, ne répondez rien et remplissez immédiatement votre cœur de Lumière.

Si vous suivez ce conseil, je vous assure que vous ne descendrez plus et que vous monterez chaque jour d'un cran.

Canalisé par Vania Rodrigues

Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>

Partagé par : <https://consciencedivine.com>

Source : <https://anjoseluz.net>

Étiquettes Vania Rodrigues